Muñoz Marín habla por radio sobre la conspiración SAN JUAN, P. R., octubre 30 (P) — En una alocyción de 10 minutos pronunciada esta noche, el gobernador Luis Muñoz Marín dijo

que nadie podría siquiera creer que pueda haber algo semejante a una revolución, "ni siquiera un levantamiento en Puerto Rico".

Añadió que se trata sólo de una conspiración criminal por parte de un grupo de fanáticos y sus únicos resultados han sido la pérdida de vidas de los policías y de ellos mismos, quienes "Dios sabe que podrían ser buenos ciudadanos si sus

drían ser buenos ciudadanos si sus mentes no hubieran sido emponzoñadas".

Muñoz Marín dijo al pueblo que se mantenga alerta, pero sereno porque "no hay peligro de que vuestra libertad sea perjudicada por esos fanáticos". Añadió que esta conspiración ha sido fomentada por los comunistas "que en la isla

son aún menos que los nacionalistas, que suman 400 en toda la isla".